

風立ちぬ

風の街の中学校の窓から

庄内町立立川中学校
学校便り
2016.10.28

文責：校長 佐藤 真哉

県新人大会でも大活躍！

柔道男子団体、バドミントン・柔道個人優勝！

10月15日に山形県中学校新人体育大会が各会場で開催され、練習の成果を発揮することができました。また下記の戦績の通り優勝はじめ多くの入賞がありました。県内に「立川中あり」を示してもらい大変うれしく思います。全校生徒に力を与えてもらいました。ありがとうございました。来年度の地区総体等を目標に努力を積み重ねていって欲しいと思います。

*下記は、戦績と部長からのメッセージです。

『県中学校新人体育大会』

①バドミントンクラブ 個人 優勝志田真倅 2位土門海音 《バドミントンクラブ 土門海音》

バドミントンクラブは、2名参加でどちらもシングルス出場でした。地区予選の時は、全員が県大会出場を目標に日々のつらい練習を頑張ってきました。シングルスもダブルスも少ない枠に入るため、自分達が何をしなければならぬのかを毎回の練習で一人一人が考え、実行することを徹底しました。それは、今も変わらず続けています。しかし、やはり自分よりレベルの高い人はたくさんいるということを「結果」という形で全員にたたきつけられました。地区予選が終わり、県大会に出場するにあたり何をしなければいけないのか一から考え直しました。そして、当日はそれぞれ目標を立て試合に挑みました。どの試合も接戦でどちらが勝ってもおかしくないような状況でした。自分としては、とても悔いの残る大会結果でしたが、これから自分が何を直していかなければならないか深く考えることができたいい機会だったと強く思いました。

バドミントンクラブは、部員数が少ないですが、やる気はどの部にも負けない位あると思います。大会はまだたくさんあるので、これからの練習でも今以上にもっと元氣を出して、全員がそれぞれの目標に向かってお互い切磋琢磨しながら頑張っていきたいと思えます。



立川中学校、庄内町合唱祭に出演

11月13日(日) 13:30~16:30
庄内町文化創造館『響ホール』



②体操クラブ 個人総合 5位大川佳菜 6位日向陽菜 《体操クラブ 大川佳菜》

体操クラブは、人数が少ないため個人で新人大会に臨むことになりました。個人で戦うのは初めてだったので、すごく不安でした。新人大会の目標は2人で入賞するという事です。でもそれを達成するために厳しい練習をしてきました。大会当日は、選手もたくさん来ていてとても緊張しました。でも落ち着いて自分の演技ができ、ベストを尽くせて良かったです。それに目標にしていたことが達成できて嬉しかったです。しかし、自分の勝ちたい選手から勝てなかったのは悔しいです。

体操クラブは、来年まで大会がありません。だから、この冬期間でたくさん技に挑戦したいです。そして体操ができること、教えていただいている先生方に感謝したいです。来年は団体を組み、大きな大会に出場できるように頑張ります。

『県中学校北ブロック新人体育大会』

①柔道部 優勝 個人 優勝白井琢朗 高橋晴人 3位梅原叶大 金内貴音 齋藤将輝 工藤大夢 《柔道部 白井琢朗》

柔道部は、県大会での団体優勝を目指して夏休みの練習は、ほとんど1日練習をしてきました。暑い中、山ランや筋トレ等大変きつい練習が続きましたが、その成果が今回の北ブロック大会の団体優勝につながったと思います。北ブロック大会では、みんな初戦緊張して、少し動きが固かったのですが、お互いに声をかけ合って決勝まで順当に勝ち上がりました。決勝戦は、大将勝負となり接戦を勝ち取ることができました。8人の気持ちが一つにまとまって団体優勝につながったと思います。

県決勝大会でも、この団結力で団体優勝を目指します。練習の成果を発揮して結果を出すことで指導していただいているコーチや先生方、応援していただいている親や地域の人達へ恩返ししたいと思います。

そして一番大切なことは、挨拶や相手への思いやりをもった礼、トイレのスリッパを直したりできる人間になることなので、大会会場できちんとした行動を心がけたいと思います。

②剣道部(女子) 2位 個人 ベスト8池田楓子 《剣道部 門脇由依》

剣道部は、個人戦と女子団体戦に出場しました。練習では、先生方が教えてくださるアドバイスを意識して練習しました。辛い時もありましたが、みんな励まし合い、めげずに頑張ってきました。大会での目標は、団体戦で決勝大会出場でした。初めの方は緊張していて動きも固かったのですが、勝ち進んでいくうちに自然と自信が付き自分の剣道ができるようになっていきました。チーム全体として「つなぐ」ことを忘れずに試合に臨みました。しかし、決勝戦では、一度勝ったチームに負けてしまいました。これは、気持ちの問題だったと思います。一本を取られると気持ちがあせり、自分のペースもっていきることができませんでした。

県決勝大会では、弱気な自分に勝ち、攻める気持ちを忘れずに、悔いの残らない戦いをしてきます。まだまだ私達は経験不足などところがあるので、この大会を通して学び来年の地区総体に活かしたいと思います。

ガンバレ決勝大会！柔道部(11/5)・剣道部(11/19)

